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公民館運営審議会 会議概要 

１ 審議会名  平成29年度第３回安曇野市公民館運営審議会 

２ 日時    平成30年３月23日（金） 午後１時30分から午後２時50分まで 

３ 会場    安曇野市役所 会議室301 

４ 出席者   内田浩志委員（会長）、佐治良夫委員（副会長）、羽重曉雄委員、隼田和子委員、 

曽根原幸人委員、西川則子委員、峯村宏委員、関晏弘委員、佐々木重昭委員、 

熊井美和子委員、栗幅宣吉委員、三好さき子委員、田中吉弘委員 

５ 市側出席者 橋渡教育長、山田教育部長、中央公民館蓮井館長、豊科公民館内川館長、 

穂高公民館中田館長、三郷公民館千國館長、堀金公民館山田館長、 

明科公民館安井館長、中央公民館臼井主事、田原主事 

６ 公開・非公開の別   公開 

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人 

８ 会議概要作成年月日 平成30年３月30日 

協  議  事  項  等 

 

 

会議の概要 

 １ 開  会  佐治副会長 

 ２ あいさつ  内田会長、橋渡教育長 

 ３ 協議事項 

  (1)平成29年度事業報告について 

 ４ その他 

 ５ 閉  会  佐治副会長 

 

 

協議事項 

（１）平成29年度事業報告について 

（中央公民館臼井主事、各公民館長より説明） 

 

 

【委員】 

 公民館長会と公民館大会について、決算額が予算額と比較して大幅に少ない理由を教えてください。 

 

【事務局】 

公民館長会につきましては、関東甲信越静大会への参加人数が当初予定よりも少なかったことが主な理

由です。公民館大会につきましては、功労者表彰の対象者の人数が少なかったことが主な理由です。 

 

【委員】 

中央公民館事業について参加人数にばらつきがあると思います。広報の仕方を工夫した方がよろしいと

思います。 

 

【事務局】 

 広報紙などで参加の募集をしていますが、さまざまな御意見を取り入れて広報の仕方を工夫していき

たいと思います。 
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【委員】  

 地区公民館補助についてですが、各地区公民館に公民館の改修希望調査の周知をしていますか。 

 

【事務局】 

毎年度、区長会で周知をしています。 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


